



# Reunion con La Empresa

## SECCION SINDICAL CGT AMBULANCIAS RODRIGO ZAMORA



Buenas tardes:

Que poco dura la alegría en la casa del pobre.

En estos meses y a lo largo de las negociaciones con la empresa, una de las principales propuestas y posteriormente puntos de acuerdo fue el crear una rueda de servicios extras, de tal modo que la misma fuese rotando y de esa manera la distribución de dichos servicios no fuera siempre para los mismos evitando así favoritismos e intentando ser equitativos entre todos los trabajadores que así lo desearan realizarlos.

Sistema este propuesto por esta sección sindical y que imitaba el utilizado por ambulancias E. Blanco en León y que parece, según nuestras informaciones ha dado muy buenos resultados.

Pero casualidades de la vida, este pasado fin de semana se han hecho figurar nombres y matrículas en los listados, que en ningún momento han realizado dichos servicios otorgando por DEDAZO a quien algún iluminado le ha salido del "escroto", nos consta que es al margen del acuerdo con la dirección de la empresa

Entendemos que el amaño o la trampa no es el camino y más cuando desde esta sección se ha negociado de buena fe y el acuerdo con la empresa fue el del respeto a la rueda de turnos

Es por eso que aconsejamos que aquellos que estén dispuestos a realizar servicios extras de momento a declinar aquellos que no sean acordes a su forma de ver el trabajo o una jornada laboral justa,

O lo que es lo mismo:

Que el que se comió la carne que chupe el hueso

Malas técnicas estás de cara a los eventos que se aproximan en fechas veraniegas

Esperamos y deseamos que se encauce la situación desde ya mismo, en aras de evitar al responsable regional y de la zona norte, tener que ponerse el uniforme y venir él a realizar dichos eventos, tal y como sucedió el pasado año

Escroto:

Bolsa de piel rugosa y delgada, prolongación de la pared ventral que cubre los testículos

Y las membranas que los envuelve

